
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°27 del 04/04/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Collegio Revisori dei conti : in riferimento alla 
Det. Dirigenziale 274 del 29/02/2016 avente oggetto 

“Costituzione fondo risorse per le politiche di sviluppo 
delle risorse umane e della produttività ex Art. 31 del 

C.C.N.L. del 22/01/2014 – Anno 2016. Conseguenze di tale 
impegno di spesa sul bilancio di previsione 2016. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                        
Vario Marianna 

SI  16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI  16.00 16.20   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI     

Componente Stabile Giuseppe                                       SI  16.00 
 

    17.00   

 

 



L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 04 del mese di Aprile alle ore 16.00, presso i locali della 

presidenza del Consiglio – Piazza Ciullo, si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena, e i 

componenti Calvaruso Alessandro e Stabile Giuseppe. È presente il collegio dei reisori dei conti 

nelle persone di Varvaro Stefano, Graziano Viola e Antonio Maltese.  

Svolge funzioni di V/Segretario verbalizzante l’Istruttore amministrativo Alessandro Coppola. 

Raggiunto il numero legale il presidente Marianna Vario apre i lavori della seduta chiedendo ai 

revisori di relazionare la Determina su spese del personale e spese extra personale, e se l’adozione 

può portare ad uno squilibrio. La commissione inoltre fa notare che nell’Audizione del Dott. Marco 

Cascio del 31/03/2016 lo stesso dichiara che questo impegno di spesa è obbligatorio per legge. La 

commissione inoltre chiede se questo impegno di spesa è sostenibile dal bilancio comunale e se 

tramite l’emendamento già proposto in passato sul D. Lg. 78/2010 (Decreto Brunetta), il fondo 

puo essere ridotto dal Consiglio Comunale attraverso una revisione. 

Il Rag. Varvaro Stefano relaziona sulla norma in cui si evidenzia che il fondo si forma attraverso il 

riferimento dei conti di spesa anni passati. 

Alle ore 16.20 il componente Calvaruso Alessandro esce. 

Il revisore Viola Graziano riferisce che sono stati richiesti dei pareri sia all’ANCI che alla Corte dei 

Conti, con le risultanze che il Fondo può essere ridotto, e i risparmi ottenuti, sempre tramite 

contrattazione sindacale potranno essere utilizzati in economia nello stesso fondo. Inoltre il Rag. 

Varvaro diche che i parametri di riferimento vengono stabiliti per legge. 

La commissione a questo punto chiede al collegio dei revisori di fare uno studio autonomo sulla 

costruzione del fondo riguardante la legge Brunetta e se è possibile tramite un emendamento 

variare i parametri del fondo in modo da potere utilizzare i risparmi per altri fabbisogni. 

Il presidente Vario inoltre chiede se è obbligatoria la costituzione del fondo e se i parametri si 

possono ridurre e in che termini. 

Il Rag. Varvaro risponde che il fondo può essere rivisitato e concordare preventivamente con le 

organizzazioni sindacali le modifiche da apportare. Il Dott. Viola inoltre fa notare che tutto il 

provvedimento si deve ragguagliare all’anno 2010, cioè il parametro di commisurazione è quello 



del 2010, inoltre è da commisurare dal 2011 al 2014 quanti dipendenti sono andati in quiescenza. 

Inoltre nel caso in cui l’ente dovesse versare in gravi difficoltà economiche saranno le parti in 

causa ad andare in contrattazione. 

La commissione ribadisce sulla legittimità di un eventuale emendamento da porre in consiglio 

comunale.  Ulteriore quesito posto alla commissione e che la stessa si propone di approfondire 

con uno studio autonomo è se l’Ente va in dissesto il fondo possa essere ridotto. 

Alle ore 17.00 la commissione ringrazia e presenti e chiude i lavori 

 

          Il V/Segretario        Il Presidente 

Istr. Ammin. Sig. Alessandro Coppola         Sig.ra Marianna Vario 

 

 

 

 

    

 


